

Son entreprise du bâtiment a contourné la crise

La Chapelle-Rousselin (Chemillé-en-Anjou) — Christophe Rannou a créé sa société artisanale en 2004. Entre chantiers de rénovation restauration et logements neufs, il affiche surtout des valeurs.

L'histoire

C'est par un CAP-BEP puis un brevet de maîtrise obtenu à l'entreprise Lefort, à Maulévrier, que Christophe Rannou fait ses premiers pas en maçonnerie. Puis, s'enrichissant d'expériences professionnelles, il crée son entreprise du bâtiment en 2004, à La Chapelle-Rousselin.

En 2009, il s'installe dans la zone artisanale de la Roche-Blanche. Il emploie alors trois salariés. Aujourd'hui, ce patron dirige une équipe de quinze personnes, dont deux apprentis. Avec le recours à des intérimaires, une vingtaine d'ouvriers peuvent travailler pour lui.

En 2012, après une expérience dans l'habillement, sa femme Sophie intègre l'entreprise, nantie d'un diplôme de gestion et d'un titre professionnel dans ce domaine.

Bien-être au travail

La maison Rannou est spécialisée dans la maçonnerie traditionnelle, enduit à la chaux, pierre sèche, mur en pisé et isolants naturels (économies d'énergie). Elle œuvre aussi en carrelage (terre cuite), couverture, etc. « **Nos compétences sont dans notre savoir-faire, notre cheval de bataille étant toujours la rénovation et la restauration**, souligne l'artisan. **Mais nous pouvons aussi assurer la construction de logements neufs.** »

Mais comment explique-t-il la bonne santé de sa société, alors que la crise du bâtiment en a laissé plus d'une sur le carreau ? « **L'évolution de notre entreprise repose sur nos valeurs fondamentales. Nous sommes attachés à la qualité, au**



« Devenir un professionnel du bâtiment implique des valeurs, du courage et de la rigueur, mais ce n'est certainement pas un métier dévalorisant », affirment Christophe et Sophie Rannou. Elle, élue municipale et lui, licencié à la Gauloise basket, sont aussi bien intégrés dans la vie communale.

développement durable, à la préservation des ressources et à la vie dans un habitat sain, explique Christophe Rannou. **Et restons sensibles à la santé et au bien-être de nos salariés.** »

Sur les conditions de travail et la prévention, l'entreprise s'est engagée en 2016 dans une démarche de progrès, via l'Organisme professionnel et de prévention du bâtiment et des travaux publics. Puis elle a participé au dispositif de la Région, Cpea numérique, visant à passer le cap des

nouveaux outils.

« **Nous venons de nous entourer d'un chargé d'études, avec l'objectif d'améliorer nos délais de réponse aux devis et de candidater à de plus gros marchés**, précise encore Christophe Rannou. **Et il faut continuer à nous structurer pour répondre aux exigences de plus en plus importantes dans le cadre législatif.** »

Après l'acquisition d'un bâtiment relais de l'ex-communauté de communes, des élus de Chemillé-en-An-

jou et différents partenaires sont invités, ce vendredi soir, à visiter cette nouvelle installation. Avant de recevoir le public le lendemain.

Samedi 4 mars, de 10 h à 18 h, portes ouvertes à la société Rannou, zone artisanale de la Roche-Blanche, à La Chapelle-Rousselin. Tél. 02 41 30 51 90. Site internet : www.ets-rannou.fr/

La vie des entreprises de l'Ouest sur ouestfrance-entreprises.fr

La Chapelle-Rousselin (Chemillé-en-Anjou)

La maçonnerie Rannou inaugurée avec émotion



Maçonnerie Traditionnelle

Tous ensemble, les invités viennent de couper le ruban de chantier symbolique de cette inauguration.

L'entreprise de maçonnerie Rannou a inauguré l'acquisition d'un local commercial dans la zone artisanale de la Roche-Blanche, vendredi. Christophe Rannou, le président de cette entreprise de maçonnerie, a invité toutes les personnes qui pour lui ont contribué et contribuent encore à sa réussite, à venir le rejoindre (lire *Ouest-France* du vendredi 3 mars).

Il a notamment remercié son père, qui était maçon, son épouse et collaboratrice « **à qui je dois beaucoup** », Yan, premier salarié il y a 14 ans, Alexandre, un de ses apprentis (« **car**

pour moi, l'apprentissage, c'est la clé de la réussite »), Alain, un ami qui l'a toujours soutenu depuis son installation à la Roche-Blanche en 2004. Christophe Dilé, maire de Chemillé-en-Anjou, est également venu le rejoindre : « **Après des semaines de négociations, un accord a été trouvé pour cette acquisition que je trouvais trop lourde.** »

Patrice Grenouilleau, maire, à l'initiative de cette acquisition affirme : « **Je crois beaucoup en la réussite de cette entreprise et ce bâtiment vacant peut y contribuer.** »